

## Wie Sie Ihren Führerschein zurückbekommen

Wenn Sie alle Punkte verloren haben, bedeutet dies, dass Sie die behördliche Genehmigung, die Sie zum Führen von Kraftfahrzeugen berechtigt, verloren haben. Da Sie keine legale Fahrerlaubnis mehr haben, müssen Sie eine neue Lizenz erwerben.

Dazu müssen bei Nichtberufsfahrern 6 Monate und bei Berufskraftfahrern 3 Monate vergehen. Nach Ablauf dieser Frist können Sie eine neue behördliche Fahrerlaubnis erhalten.

Um Ihren Führerschein wiederzuerlangen, müssen Sie an einem 24-stündigen Kurs zur Sensibilisierung für den Straßenverkehr und zur Wiedererlangung von Punkten in einer Einrichtung teilnehmen, die mit der Verwaltung eine Vereinbarung getroffen hat, und diesen Kurs bestehen.

Wenn Sie den Kurs bestanden haben, stellt Ihnen das Zentrum eine Bescheinigung über den erfolgreichen Abschluss des Kurses aus. Derselbe Betrieb wird diesen Umstand der Dirección General de Tráfico telematisch mitteilen.

Anschließend müssen Sie bei der Verkehrszentrale einen Multiple-Choice-Test ablegen, um zu bescheinigen, dass Sie die Inhalte der Förderkurse absolviert haben. Mit anderen Worten, dass Sie für die Sicherheit im Straßenverkehr sensibilisiert und geschult wurden.

Oliver Pischke von [Torrox24®](https://www.torrox24.com) ist nicht nur juristischer Übersetzer, sondern auch von der DGT zugelassener Dolmetscher der Ihnen, sollten Sie die spanische Sprache nicht ausreichend beherrschen, als Übersetzer während dieses Kurses und beim Abschluss der Prüfung zur Seite stehen darf.

Derzeit bietet diese Kurse, ähnlich der deutschen MPU, lediglich die Fahrschule Aguayo en Torre del Mar an.

Für weitere Informationen, schreiben Sie uns an!

[info@torrox24.com](mailto:info@torrox24.com)